

OPTIMALISASI POTENSI BUDAYA DAN LINGKUNGAN DESA WISATA SEGAJIH, HARGOTIRTO, KULON PROGO BERBASIS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Oleh: Putu Sudira, dkk

ABSTRAK

Desa Wisata Segajih terletak di Padukuhan Segajih, Kalurahan Hargotirto, Kecamatan Kokap, Kabupaten Kulon Progo. Segajih menyelenggarakan 'Segajih Live in Education'. Wisatawan disugahi proses membatik, membuat gula semut, melukis dan memainkan gamelan. Di samping itu, kegiatan camping ground, tracking, dan home stay turut menjadi daya tarik desa ini. Amenitas homestay menjadi sarana menginap di kawasan ini dan kegiatan ini menjadi atraksi andalan (wawancara pengelola desa wisata Segajih, 21 Februari 2021). Berdasarkan survey lapangan pada tanggal 12 Februari 2022 diperoleh informasi bahwa kondisi pandemi telah mempengaruhi kunjungan wisatawan baik lokal maupun regional bahkan global. Kondisi ini berakibat minimnya pendapatan desa wisata Segajih. Namun demikian beberapa potensi budaya justru muncul menjadi alternatif produk desa wisata di samping produk unggulan gula semut. Tujuan kegiatan Pengabdian Pada Masyarakat ini adalah: 1) Meningkatkan dan melestarikan kualitas lingkungan Desa Wisata Segajih. 2) Meningkatkan tata kelola Desa Wisata Segajih. 3) Meningkatkan kesadaran pariwisata Desa Wisata Segajih. Pelaksanaan Bimbingan Teknis Sadar Wisata New Normal dapat dilaksanakan dengan beberapa metode antara lain: ceramah, dengan metode ini peserta diharapkan akan menambah pengetahuannya secara teoritis tentang Desa Wisata, diskusi dengan metode ini diharapkan peserta ataupun masyarakat mendapatkan kesempatan untuk menyampaikan pendapat ataupun bertanya terkait dengan destinasi wisata dan latihan ketrampilan dengan metode ini masyarakat diharapkan mendapatkan praktek-praktek dalam beberapa kelompok yang berkaitan dengan pengembangan desa wisata. Usulan-usulan kegiatan ini akan disampaikan kepada perangkat desa dan juga masyarakat Padukuhan Melikan

Kata Kunci: *Pelatihan, peningkatan ekonomi masyarakat, Desa Wisata Segajih*